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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 3)    odg cc  30/09/2014  ESERCIZIO FINANZIARIO 2014 

VERIFICA STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI E SALVAGUARDIA EQUILIBRI DI 

BILANCIO  

 

Presidente Frenos: Passo la parola all’Assessore.” 

Assessore Vagnoli:”  Innanzitutto una breve premessa per quanto riguarda la situazione nazionale 

perché continua l’incertezza del quadro economico a livello nazionale, infatti solamente il 15 

settembre scorso abbiamo ricevuto un ulteriore taglio che appunto come potete vedere nell’allegato 

monta a 57.000€ a fronte per lo più a questo taglio abbiamo dovuto attivare delle variazioni, inoltre 

importante alla fine della verifica di equilibrio dobbiamo segnalare che non è possibile verificare il 

gettito IMU—TASI – Tare ad oggi perché ancora non sono state riscosse l’imposte , è stata riscossa 

solo la prima rata dell’Imu che ad oggi in linea con quanto previsto perché in linea con il gettito 

dello scorso anno. Per quanto riguarda, si ricorda che a garanzia di equilibri risultano sempre a 

garanzia i due fondi che come avevo anche illustrato in fase di previsione ovvero il fondo di riserva 

e il fondo svalutazione crediti, nella tabella nell’allegato possiamo trovare tutte le effettive 

variazioni che si sono susseguite ad oggi, in particolare questo taglio nelle entrate di meno 57.00 

purtroppo per l’ulteriore taglio arrivato sul fondo solidarietà comunale e altri voci purtroppo di 

minori incassi. E ripeto, per quanto riguarda le concessioni cimiteriali e leggo testualmente anche in 

questo caso, si prevedono maggiori incassi considerato che al 15 Settembre l’incasso ammonta a 

112.964 avendo previsto 130.000 quindi la previsione di incasso maggiore e non la tariffa, anche in 

questo caso penso di essere stato abbastanza chiaro. Nelle uscite ovviamente per compensare le 

minori entrate sono dovute si sono susseguiti una serie di tagli le spese in particolar modo con 

orgoglio voglio segnalare i – 4.000 € nelle spese postali perché è stata attivata un’azione di 

riduzione delle spese postali attraverso l’utilizzo della posta elettronica certificata, in particolar 

modo per quanto riguarda l’invio delle cartelle ai contribuenti l’imposte, appunto vi era un costo di 

spese postali molto elevato ed avendo fatto un’estrazione in particola modo dalla camera di 

commercio per le Pec delle ditte abbiamo appunto provveduto di mandarle a loro non tramite 

cartella cartacea ma tramite posta certificata, quindi questo è un raggiungimento di un obbiettivo 

importante, in conclusione ad oggi lo stato dell’equilibrio di bilancio sono verificate la situazione è 

sotto controllo e questo lo potete vedere sia da quanto ci conferma il responsabile sia il revisore dei 

conti , ed infine volevo segnalare per quanto riguarda la nostra collaborazione,appunto, quello che è 

stato sia in fase di previsione sia ad oggi per quanto riguarda il bilancio penso che sia sta 

un’operazione trasparente e quello che per quanto mi riguarda quello che devo fare è riguardare 

verificare che tutto sia fatto con regolarità e che sia un bilancio virtuoso, e quindi sia in fase di 

previsione sia adesso abbiamo provveduto a rendervi partecipi di tutto ciò che accadeva, continuerò 

a farlo perché rispetto la persona che ho davanti  per tutte le persone ce l’ho e continuerò a fare 

questo, però spero vivamente che cambi il vostro atteggiamento o per lo meno che mi chiediate 

chiarimenti in fase di commissione.” 

Presidente Frenos:” Ci sono osservazioni? Possiamo passare alla votazione? Favorevoli? Contrari? 

Per l’immediata eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito. Passiamo al punto successivo.” 

 


